

- АПЛЕЧЕЕВА Мария Владимировна — студентка вокального факультета Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: masha-aplecheeva@yandex.ru
- АПЛЕЧЕЕВА Maria — PhD, student at Vocal Department at St. Petersburg State Conservatory. E-mail: masha-aplecheeva@yandex.ru
- БАРУТЧЕВА Эра Суменовна — Заслуженный работник высшей школы, профессор кафедры музыкальной критики Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: museum@conservatory.ru
- BARUTCHEVA Era — PhD, Honoured Worker in Higher Education, Professor of the Music Criticism Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: museum@conservatory.ru
- БЕРКОВИЧ Татьяна Леонидовна — заведующая Кабинетом традиционных музыкальных культур Белорусской государственной академии музыки, кандидат искусствоведения, доцент. E-mail: folkbgam@mail.ru
- BERKOWITCH Tatiana — PhD, Associate Professor and the Head of Cabinet of the traditional musical culture at the Belarusian State Academy of Music. E-mail: folkbgam@mail.ru
- БЕРШАДСКАЯ Татьяна Сергеевна — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения.
- BERSHADSKAYA Tatyana — DSc, PhD, Honoured Art Worker of the Russian Federation, a Professor at the Music Theory Department at the St. Petersburg State Conservatory.
- ВИНСКОВСКАЯ Анна Дмитриевна — заведующая отделом экскурсионной и научно-просветительской работы филиала Санкт-Петербургского государственного музея театрального и музыкального искусства «Шереметевский дворец — Музей музыки». E-mail: annavinskovska@list.ru
- VINSKOVSKAYA Anna — Head of the Department of Sightseeing, Research and Educational Work at the Sheremetev Palace's Museum of Music (St. Petersburg State Museum of Theatre and Music). E-mail: annavinskovska@list.ru
- ГУРОВА Янина Юрьевна — редактор редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: gurova1@mail.ru
- GUROVA Ianina — PhD, Editor at the Editorial and Publication Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: gurova1@mail.ru
- ДЕНИСОВ Андрей Владимирович — профессор кафедры теории и истории культуры РГПУ им. А. И. Герцена, член Союза композиторов Санкт-Петербурга, доктор искусствоведения. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- DENISOV Andrey — DSc, PhD, Professor at the Department of Theory and History of Culture at the Herzen State Pedagogical University of Russia, member of the St. Petersburg Union of Composers. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- ЛЁГЕНЬКИЙ Илларион — студент Факультета композиции и дирижирования Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: ill.leg89@mail.ru
- LIOGENKY Illarion — student at the Composition and Conducting Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ill.leg89@mail.ru
- НАУМОВА Ксения Юрьевна — методист Российского этнографического музея, аспирантка Института Русского литературы РАН (Пушкинский дом). E-mail: ksusha_kizhi@mail.ru
- NAUMOVA Ksenya — Methodist at the Russian Museum of Ethnography, postgraduate student at the Institute of Russian Literature (the Pushkin House). E-mail: ksusha_kizhi@mail.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр» (Государственный Академический Мариинский театр), председатель секции критики и музыкознания Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the State Academic Mariinsky Theatre's newspaper "Mariinsky Theatre", Chairman of the Musicology and Music Criticism Section at the St. Petersburg Union of Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- РУДЕНЧЕНКО Кристина Михайловна — магистрантка Академии Русского балета им. А. Я. Вагановой. E-mail: akatava2007@mail.ru
- RUDENCHENKO Christina — Master student at the Vaganova Ballet Academy. E-mail: akatava2007@mail.ru
- СТОЯНОВА Вера Ивановна — аспирантка кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- STOYANOVA Vera — Postgraduate student at the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- ТРУШТАЛЕВСКАЯ Людмила Евгеньевна — специалист Медицентра, преподаватель кафедры общественных и гуманитарных наук Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: milatrusht@mail.ru
- TRUSHTALEVSKAYA Lyudmila — Specialist at the Media Center, Lecturer at the Department of Social Sciences and Humanities at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: milatrusht@mail.ru
- ХАЗДАН Евгения Владимировна — член Союза композиторов Санкт-Петербурга, кандидат искусствоведения. E-mail: kle-zemer@mail.ru
- KHAZDAN Evgeniya — Ph D, member of the St. Petersburg Union of Composers. E-mail: kle-zemer@mail.ru
- ХАНОВА Александра Николаевна — преподаватель кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: a-hanova@list.ru
- KHANOVA Alexandra — Lecturer at the Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: a-hanova@list.ru